



Balai Besar POM Makassar bersama Anggota DPR-RI Hj.Hasnah Syam Adakan Sosialisasi Pemberdayaan Melalui KIE

Asridal - BARRU.KAMPAI.CO.ID

Feb 6, 2023 - 19:00



Anggota DPR-RI dari Komisi IX Fraksi Nasdem Drg. Hj.Hasnah Syam,MARS

BARRU- Anggota DPR-RI dari Komisi IX Fraksi Nasdem Drg. Hj.Hasnah

Syam, MARS bersama mitra BBPOM Makassar melakukan sosialisasi perdana tentang pentingnya memahami dan cerdas dalam penggunaan obat dan makanan yang tepat di Dusun Ance Desa Corawali Kec. Tanete Rilau Kab. Barru, 6/02/2023

Pemberdayaan Masyarakat Melalui (KIE) Komunikasi Informasi dan Edukasi ini masyarakat lebih mengetahui cara ceklik produk makanan dan obat-obatan, termasuk bahan kosmetik kalau tidak terdaftar dilabel produksinya saat ceklik maka tidak menjamin produk itu aman bagi kita, sebut Budokter



Alhamdulillah memasuki tahun ke 4 saya di DPR-RI yang diamanahkan masyarakat barru duduk dipusat agar semua mitra Komisi IX giat lakukan sosialisasi di barru salah satunya mitra BPOM ini, ucapnya

Dalam sosialisasi KIE dari BPOM Makassar membawakan materi tentang cara ceklik produk makanan dan obat, Sementara dr. Amis Rifai Kadis Kesehatan Barru membahas pentingnya pangan yang bermutu dalam tubuh agar imun kita tetap terjaga

Sekira 500 warga ikuti sosialisasi dengan semangat Camat Tanete Rilau Akmal Jamaluddin, S.I.P mengucapkan banyak terima kasih kepada Anggota DPR-RI drg. Hj. Hasnah Syam, Mars yang menjadikan tanete rilau sebagai sosialisasi perdana 2023 kegiatan DPR-RI bersama Mitra Komisi IX khususnya di desa corawali ini, ini wujud nyata perhatian kecintaan beliau dengan warga barru, ucap camat tanete rilau dengan pantunnya Ibu Dokter Tetap dihati.

Sosialisasi tersebut turut dihadiri Kadis Kesehatan Kabupaten Barru, dr. Amis Rifai, plt. Kepala BBPOM Makassar Sriyani Rasyid, S.SI, Apt, Koordinator Kelompok Subtansi Infokom BBPOM Makassar, Camat Tanete Rilau Akmal Jamaluddin, S.I.P, Kades Corawali Said Abdullah, Kades Lalabata Aris Tahir, Babinkamtibmas, Babinsa dan masyarakat umum Desa Corawali

(ASR)